
 

Conseil de quartier Bièvre 
 

 

Réunion plénière  
bureau/habitants du 1er juin 2022  

 
Présents : environ 50 personnes ; pour la mairie : F. Besnier, Frachon, M. Leclerc, P. 
Lecomte, E. Sauvignon 
Nota : les PJ sont réservées au bureau 

 1. Présentation animée par le conseil de quartier 
 1.1. Budget participatif 

Le budget participatif a été présenté par F. Besnier ; voir document de présentation en 
annexe 2. 
Les habitants pourront présenter et choisir des projets sur une plateforme dédiée. 
Q : qui fait l’analyse ? 
R : les services de la ville ; on peut réunir des ateliers participatifs pour étudier ces projest. 
Q : 20000 €, c’est peu ; quelle typologie de projet ? 
Q : une habitante se plaint de ne pas être informée malgré le dépôt de son mail 

 1.2. Réhabilitation groupe scolaire Pasteur/Roux/Blanc-Bouleaux 
La réhabilitation de l’école a été présentée par Marie Leclerc-Bruant ; voir document de 
présentation en annexe 3. 
Q : quand auront lieu les travaux ? Hors période scolaire ? 
R : non. 
Q : quid de la réaffectation du terrain d’actualité ? 
R : vous parlez de la maison de retraite ? Ce n’est plus d’actualité. 
Q : le personnel scolaire sera-t-il associé ? 
R : oui. 
Q : une pédagogie modifiée implique une modification des bâtiments ? 
R : la réhabilitation permet de conserver des salles de classes plus spacieuses que dans les 
écoles récentes et des locaux supplémentaires par rapport au besoin en nombre de classes.  

 1.3. Actualité du quartier par M. Tendron 
1. Terrain de Berny (jeux d’enfant, sécurité, bassin de rétention)  

Q : sur les chiens, attaque, nuisances, problème de comportement. 
Rem : il y a une éventualité de clôture de la Peupleraie. 
Rem : les jeux d’enfants ont une durée de vie très courte (2 ans), c’est anormal ; il faudra 
surveiller l’usage. 
Rem : les bancs sont trop hauts ; des adultes ont les pieds qui ne touchent pas terre. 
Rem : une habitante touchée par les submersions, 1,2 m dans le salon, n’a pas pu habiter sa 
maison  pendant 3 ans et a dû payer elle-même un loyer. 

2. Rue Emile Roux (radar pédagogique, état de la voirie) 



Rem : le radar gênait le passage sur le trottoir. 

3. Centre commercial de la Peupleraie 

4. Réponses aux questions écrites par Mme la Maire 

 1.4. Les nouveaux sujets 

 1.5. Questions diverses 
Centre commercial de la Peupleraie. 
Campeurs. 
Rem : ils ont projeté une plaque de contreplaqué sur les voies de circulation. 
TVM 
marché 
Q : où en est la régie de l’eau  
R : la régie est en cours de constitution, l’équipe embauchée 
Q : à qui achètera-t-on l’eau ? 
R : maintien du prix, voire baisse ; Véolia avait prévu l’osmose inverse, retoquée par la 
préfecture ; tarification sociale de l’eau. 

 2. Annexes 
 2.1. Présentation de la réunion 

 

 2.2. Présentation du budget participatif 

 

 2.3. Présentation de la réhabilitation de l’école 

 


